

Reducen listas de espera con 8 mil atenciones en 2025

Hospital de Arica y Servicio de Salud avanzaron con consultas y cirugías.

Redacción
 La Estrella

La directora del Servicio de Salud Arica y Parinacota (SSAP), Patricia Sanhueza, y el director del Hospital Regional de Arica Dr. Juan Noé, Pedro Bahamondes, confirmaron que 8 mil 470 personas resolvieron consultas y cirugías gracias a la estrategia de Recursos extraordinarios para listas de espera (RELE) del Ministerio de Salud, durante el 2025.

Así lo dijeron al saludar a dos personas usuarias que fueron operadas de pterigión, una patología oftalmológica: Jessika Mollo y Marco Videla, junto a la SEREMI (s) de Salud, Dominique Parker, y al subdirector (s) de gestión asistencial del SSAP, Jorge Becerra.

Sanhueza detalló que esta inversión, por más 756 millones de pesos, permitió al hospital hacer compras de servicios y usar sus box y pabellones en horario no hábil y en fines de semana. Dijo que fueron 168 ciru-



AUTORIDADES DEL SERVICIO DE SALUD Y USUARIOS DESTACARON ESTE AVANCE.

gías, 8 mil consultas médicas, 29 cirugías odontológicas y 268 cirugías menores, en especialidades como ginecología, oftalmología, otorrinolaringología y cardiovascular, entre otras.

Bahamondes valoró el apoyo de las y los funcionarios del hospital en esta estrategia con la citación de pacientes, los exámenes preoperatorios y en el trabajo en jornada no hábil. Destacó que, en la macrozona norte, su establecimiento fue el que tuvo el mayor cumplimiento de la meta establecida por el ministerio, por sobre el 96 por cien-

756

millones de pesos se invertieron para poder hacer realidad las operaciones pendientes.

to de la producción comprometida.

Para ambas autoridades es relevante el impacto de resolver estas prestaciones en la calidad de vidas de las y los habitantes de la región, lo que confirma los indicadores del ministerio en que la red está en entre los servi-

cios de salud con menores medianas de tiempo de espera, especialmente en consultas con menos de 200 días.

Tanto Jessika como Marcos agradecieron el esfuerzo desplegado para extirpar sus pterigiones (una membrana benigna sobre la córnea), ya que llevaban uno y dos años esperando, respectivamente. Manifestaron el buen trato y diligencia del personal hospitalaria en sus citaciones, tomas de exámenes, cirugías y también en los controles postoperatorios que han confirmado una positiva evolución. ☉